



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## Arbeiten an der Ortsumfahrung Wyhlen (B 34, Grenzach-Wyhlen, Kreis Lörrach) gehen voran

02.05.2023

Wände für den überdeckelten Abschnitt sind fertiggestellt - Im nächsten Schritt folgt die Deckenplatte und der Erdaushub



Regierungspräsidium Freiburg

Wie das Regierungspräsidium Freiburg (RP) mitgeteilt hat, gehen die Arbeiten für die Ortsumfahrung Wyhlen (B 34, Grenzach-Wyhlen, Kreis Lörrach) zügig voran. So seien in den letzten beiden Monaten die Wände für den überdeckelten Abschnitt der Straße errichtet worden. Die Wände bestehen aus jeweils 100 Bohrpfählen, die zukünftig die Deckenplatte tragen werden. Erst wenn diese Deckenplatte fertiggestellt ist, wird das Erdreich zwischen den Bohrpfahlwänden ausgehoben. Das RP weist darauf hin, dass diese Bauweise der geringen Entfernung zu den drei tangierten Wohnhäusern geschuldet ist.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

### Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167  
79098 Freiburg  
[pressestelle@rpf.bwl.de](mailto:pressestelle@rpf.bwl.de)



Heike  
Spannagel  
Pressesprecherin  
0761208  
1038  
E-Mail  
schreiben



Matthias  
Henrich  
Stellv.  
Pressesprecher  
0761208  
1039  
E-Mail  
schreiben



Annika  
Nafz  
Social  
Media  
0761208  
1040  
E-Mail  
schreiben